

# *Nouveau pas vers la normalisation des relations entre le Venezuela et la Colombie*

---



La Havane, 29 août, (RHC) Le Venezuela et la Colombie ont formellement repris leurs relations diplomatiques dimanche, après l'arrivée de leurs ambassadeurs Felix Plasencia et Armando Benedetti à Bogota et Caracas, respectivement.

Après 3 ans de rupture, l'objectif est de rétablir les relations binationales dans différents domaines, en misant sur la coopération et l'intégration pour consolider des avancées significatives pour les deux peuples, suite à l'arrivée au pouvoir du président colombien Gustavo Petro.

"Nous sommes très désireux de progresser dans la diplomatie de la paix, dans cette deuxième occasion que l'histoire nous a donnée de rétablir les relations diplomatiques entre deux nations sœurs", a déclaré Felix Plasencia à son arrivée à Bogota.

Il a ajouté qu'ils travailleront sans relâche, sept jours sur sept, pour répondre aux intérêts des deux pays et sauver les espaces vénézuéliens sous juridiction colombienne.

Pour sa part, Armando Benedetti a souligné à Caracas que "les relations avec le Venezuela n'auraient jamais dû être rompues". Nous sommes frères et une ligne imaginaire ne peut nous séparer, encore moins une politique publique d'État, comme cela s'est produit avec le président Duque".

Il a ajouté que "nous allons chercher à obtenir une zone économique, des extensions fiscales et une législation qui permette au gouvernement colombien d'investir dans des travaux ayant un impact sur le développement de la région".

"Nous recevons avec enthousiasme l'ambassadeur de Colombie dans notre pays, Armando Benedetti, confiants et pleins d'espoir qu'il s'agit d'un nouveau départ pour approfondir les liens de fraternité et de coopération entre nos peuples et ainsi avancer ensemble vers l'avenir" a souligné le ministre vénézuélien des Affaires étrangères, Carlos Faría, peu après avoir souhaité la bienvenue au diplomate colombien.

Cette normalisation a pour objectif d'encourager les échanges commerciaux, pour lesquels la Chambre de commerce colombo-vénézuélienne prévoit un plafond entre 800 et 1,2 milliard de dollars en 2022, après un chiffre d'environ 400 millions l'an dernier.

Une autre question cruciale sera la migration, car des milliers de personnes traversent la frontière chaque jour, et l'un des défis à cet égard sera la réouverture des ponts frontaliers de Táchira, qui sont limités aux piétons.

Source: Telesur

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/297807-nouveau-pas-vers-la-normalisation-des-relations-entre-le-venezuela-et-la-colombie>



**Radio Habana Cuba**